48 Páginas - 3 Cuerpos - 3 Suplem

Bolivia, miércoles 28 de marzo de 2018

AÑO CXIV

Nº 40.938

Bs 4.00

AS PARA

45 Prueba Pedestre Internacional EL DIARIO

Crece número de competidores para el evento atlético del 2018

LA PRUEBA PEDESTRE



Desde que las inscripciones fueron abiertas para la 45 Prueba Pedestre Internacional EL DIARIO, las oficinas del Decano de la Prensa Nacional reciben a cientos de visitantes por día, para recabar sus números y ser participes del evento deportivo del año, que se realizará el próximo 15 de abril, desde horas 7.30.

Grandes estrellas del deporte nacional, como es el caso del integrante de Bolivar Leonel Morales,

se suman a la iniciativa de EL DIARIO, de fomentar la práctica del deporte y el sano esparcimiento para unir a la familia bolviamo, integrar a instituciones y colegios e incluir a todos en torno a la pasión de correr.

Son requisitos indispensables para la inscripción: certificado de nacimiento, de'dula de identifidad o cualquier otro documento de identificación que acredite edad y buen estado de salud del competidor.

Zuckerberg comparecerá en estrado estadounidense



FUNDADOR DE FACEBOOK, MARK ZUCKERBERG.

El fundador de Facebook, Mark Zuckerberg, comparecerá ante el Congreso de Estados Unidos para responder a las preguntas de los legisladores sobre la filtración de datos que ha quedado de Cambridge Analytica, según informaron ayer agencias de noticias internacionales.

El joven empresario, de 33 años de edad, habría decidido aceptar alguna de las numerosas invitaciones que le han llegado tanto desde el Senado como desde la Cámara de Representantes en los últimos días, de acuerdo con una información divulgada por la cadena CNN.

Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo

Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo

Hoy en Cine Mundo

Esperado estreno de "Avengers: Infinity War"

"Avengers: Infinity War" es la esperada cinta que unirá a todos los superhéroes de los cómicos de Marvel y se estrenará en todo el mundo el próximo 27 de abril, incluyendo territorio boliviano. Estrenos de la semana: "Pablo, el apóstol de Cristo" nos muestra la inhumana persecución que sufrieron hombres y mujeres que difundieron el Evangelio de Jesucristo para cambiar el mundo. La realizadora Ava DuVernay dirige "Un viaje en el tiempo" de Disney", una aventura épica basada en el clásico intemporal de Madeleine L'Engle que transporta al público a través del tiempo y el espacio.

Bolivia asegura que carece de argumentos jurídicos

Chile advirtió que hoy responderá acusaciones

· Es el turno del equipo trasandino para presentar sus últimos argumentos; el canciller Roberto Ampuero adelantó que se referirán a las "acusaciones, tergiversaciones y descalificaciones" de abogados bolivianos, pero no quiso responder si su país respetará el fallo de la CIJ

Nientras el presidente
Evo Morales declaró que Chile
recurre al ataque político porque carece de argumentos juridicos e históricos para sustentar su posición sobre la demanda maritima planteada por
Bolivia ante la Corte
Internacional de Justicia (CJI);
el canciller chileno Roberto
Ampuero adelantó que su equipo jurídico, además de responder bajo el marco del Derecho
Internacional, se referirá a las
racusaciones, tergiversaciones
y descalificaciones de Bolivia
en contra de Chile" en la última
jornada de alegatos orales en
el tribunal.
Aunque el fallo se conocerá

jornada de alegatos orales en el tribunal.

Aunque el fallo se conocerá sólo a fin de año, Chile expondrá hoy la dúplica oral, a partir de las 4 de madrugada (hora boliviana), en un ambiente de expectativa en los dos países, cuya tensión trató de ser aliviada por la misma Corte, al invitar a las dos delegaciones —en La Haya— a un cóctel de confraternidad, el lunes pasado.

El presidente Morales, a su retorno al país, relató que de seta excreamiento habrían surgido "conversaciones no formales" entre las delegaciones de Bolivia y Chile.

En tanto, a través de Ampuero, Chile insistió ayer que

En tanto, a través de npuero, Chile insistió ayer que respuesta de su país ante la



HOY SERÁ EL ÚLTIMO DÍA DE LOS ALEGATOS ORALES EN LA HAYA

HOY SERA EL ULTIMO DIA DE L' CIJ "será contundente" y des-montará todos los argumentos presentados por Bolivia. Sin embargo, el jefe de la diplomacia chilena, durante una conferencia de prensa, se negó a contestar si respetarán el fallo de la CIJ, sea cual fuere el pronunciamiento.

Ante insistentes interrogan-tes de los periodistas chilenos, dijo: "Como país respetamos el Derecho Internacional y lo hacemos respetar en relación ambién con los tratados que nos rigen, ese es un punto importante. Lo otro, en el caso de Bolivia (...) está en una

trampa que ella misma se ha impuesto en su Constitución del 2009, que le exige a cada Mandatario, dentro de un periomanuatario, dentro de un perio-do perentorio, a desconocer tratados, como el de 1904. Gracias".

Cuestionado fallo de justicia boliviana

Condenaron a médico como violador de bebé



RECLAMOS DESPUÉS DE LA SENTENCIA QUE EN OPINIÓN DE VARIAS PERSONAS ES INJUSTA Y SERÁ APELADA.

Jhiery Fernández es el médico que fue apresado casi por cuarto años sin sentencia y ayer fue condenado a 20 años de cárcel por el Tribunal Décimo de Sentencia de La Paz, que lo encontró culpable por la violación al bebé Alexander.

La decisión tomada en la madrugada de ayer fue cuestionada porque los miembros del Tribunal habrian procedido sin pruebas y además del médico, dos personas más serán encarceladas por varios años.

Los abogados de la defensa Suleika Lanza y Cristian Alanes anunciaron apelación, mientras que el principal acusado, el médico Jhiery Fernández, aseguró que revelará todas las irregularidades y arbitra-riedades cometidas en su contra a lo largo de todo el proceso en el que fueron acalia. El 13 de noviembre de 2014 murio dos con el argumento de la reserva judicia. El 13 de noviembre de 2014 murio acondidados con el argumento de la reserva judicia. El 13 de noviembre de 2014 murio acondidados con el argumento de Departamental de Gestión Social (Sedeges) de La Paz. La Fiscalia señaló que el pequeño había sido violado antes de su deceso.

TCP rechazó recurso contra repostulación de Morales

La Comisión de Admisión de Evo Morales a la Presidencia, el mismo que Plurinacional (TCP) rechazó ayer el Recurso Directo de Nulidad (RDN) en contra de la sentencia que dio via libre a una nueva repostulación Inf. Pág.6, 1er. Cuerpo

Cruceños amenazan con tomar pozo Incahuasi

La Federación de Junta de Vecinos (Fejuve) de Santa Cruz, ayer, amenazó con realizar una marchar e ir en caravana hasta el mismo pozo Incahuasi e iniciar una huelga de hambre, según el dirigente Omar Rivera. Según un reporte de radio Fides Santa Cruz, los vecinos pidieron a las autoridades cruce-

fias, en especial a parlamentarios oficialistas, solucionar el conflicto generado por el campo gasifero incahuasi por la suspensión del pago de regalias a la Gobernación, desde diciembre del afro pasado por orden del Tribunal Constitucional.

Inf. Pág.3, 3er. Cuerpo

España aplastó a Argentina sin Messi

La selección española se tomó la revancha de la goleada del último precedente en Buenos Aires, pasando por encima de la actual subcampeona del mundo, una Argentina que añoró a su lider Leo Messi porque perdió por 6-1, en cotejo amistoso, previo



INSTANCIAS DE UN PARTIDO QUE LOS ARGENTINOS QUERRÁN OLVIDAR PRONTO.

